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Antrag auf Einrichtung eines Schulentwicklungsfonds der Stadt Dormagen 

 

 

 

Sehr geehrter Herr Engwicht, 

 

ich bitte Sie folgenden Antrag auf die Sitzung des Schulausschusses am 25. November zu 

setzen. 

 

 

Beschlussvorschlag: Die Verwaltung wird gebeten einen Schulentwicklungsfond in Höhe 

von 20.000 € einzurichten, aus dem Schulen ab 2009 unterstützt 

werden, die eine Vorreiterrolle im Hinblick auf individuelle Förderung 

einnehmen und dazu besondere Maßnahmen einführen, mit denen diese 

z.B.   -  die Quote der Abgänger ohne Schulabschluss verringern   

                                              -  Angebote für Hochbegabte bereitstellen 

                                              -  Stützungskurse anbieten, um einer Abschulung vorzubeugen                                                                                                                              

                                              -  die Quote der Wiederholer verringern 

                                              -  eine Verbesserung der schulinternen Abschlüsse erreichen                                          

                                              -  die Durchlässigkeit des Bildungssystem fördern  

 

 

Begründung:   Der durch die Bundeskanzlerin Angela Merkel initiierte Bildungsgipfel hat 

als ein Ergebnis formuliert, die Zahl der SchülerInnen ohne Schulabschluss 

zu verringern, da diese nur sehr geringe Chancen auf dem Arbeitsmarkt 

haben. Darüber hinaus gibt es weitere Bereiche, in denen es durch 

individuelle Förderung zu höheren Schulabschlüssen, zu mehr 

Durchlässigkeit, zu weniger Wiederholern usw. kommt. Neue Wege der 

individuellen Förderung zu gehen, braucht Mut und Unterstützung in 

jeglicher Form. Dies wollen wir mit unserem Antrag leisten,  

 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

Birgit Burdag 

 

i.A. Hilde Jendrny 

Kopie an die Fraktionen 


